



✔ Causa descontento entre miembros del SNTSA que sin haberlos consultado, su líder apoya a Ignacio Mier – .



Entre algunos miembros de la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSA), causó descontento que su líder, Julio Alfredo García, expresara abiertamente su apoyo a Ignacio Mier Velazco, quien aspira a la gubernatura de Puebla, sin se tendrá en cuenta

Recientemente, desde la cuenta [@joseenriquele14](#) en X (antes Twitter), se publicaron dos imágenes, en una de ellas aparece el dirigente sindical escuchando en primera fila el discurso del legislador federal

La otra es una foto grupal, en la que el dirigente gremial está a la izquierda del coordinador de los legisladores federales de Morena.

Las gráficas fueron tomadas durante una “asamblea ciudadana” encabezada por [diputado](#).

---

Fuentes del gremio comentaron a La Jornada de Oriente que esta expresión de apoyo no cayó bien en algunos afiliados, ya que parece que todos están a favor del morenista, cuando hay algunos que apuestan por otros proyectos.

Indicaron que Julio Alfredo García supuestamente apoyó previamente a Julio Miguel Huerta, quien también busca llegar al Poder Ejecutivo estatal.

Pero viendo que supuestamente los números no le favorecen, fue que decidió expresarle su pésame a Mier Velazco.